

AGRUPACIÓN DE JUBILADOS DEL CODEM

GRANADA

DEL 11 AL 13 DE JUNIO DE 2026

PROGRAMA DE VIAJE

Día 1 Origen – Granada – Albayzin: Salida desde origen dirección Granada. Breves paradas en ruta almuerzo en restaurante concertado. Por la tarde visitaremos el Albayzin, barrio clave e histórico de Granada. El Albaicín, declarado por la UNESCO Patrimonio de la Humanidad en 1984 y considerado como uno de los barrios con más encanto de Granada. Fue el lugar donde se erigió la primera corte musulmana en el siglo XI, la Zirí. Destacan los restos de la Muralla Zirí del siglo III AC, uno de los monumentos más antiguos de la ciudad, el Aljibe de Trillo, un aljibe de época nazarí del siglo XIV, el Mirador de San Nicolás, desde donde se puede disfrutar de unas magníficas vistas de la Alhambra y de Sierra Nevada, etc. Llegada al hotel, cena y alojamiento.

Día 2 Granada: desayuno y salida para realizar, acompañados de guía oficial y con sistema profesional de audios la visita a fortaleza de la Alhambra (entrada incluida), joya artística declarada Patrimonio de la Humanidad. Durante la misma, conocemos los maravillosos Palacios Nazaríes, el Palacio del Generalife y los jardines, el Palacio de Carlos V y todo el entorno monumental. Para el almuerzo nos dirigirnos al Tablao Flamenco La Soleá (entrada incluida), donde tras el almuerzo en el tablao, disfrutaremos de un espectáculo emblemático del flamenco “granaíno”, del flamenco de los gitanos de las cuevas. Tarde libre para seguir disfrutando de Granada y del tren turístico. Regreso al hotel, cena y alojamiento.

Día 3 Centro – Sagrario – Origen: desayuno. Salida hacia Centro – Sagrario o El Centro, que fue y sigue siendo el auténtico corazón de Granada. En los siglos VIII y IX el comercio fue uno de los puntos fuertes de esta zona. Hoy en día, el comercio sigue siendo uno de sus emblemas. Un barrio que, además, conserva valor histórico en cada uno de sus rincones, convirtiéndolo en uno de los más antiguos de la ciudad. Podremos opcionalmente visitar la Catedral de la Anunciación

(entrada no incluida), que se construyó por orden de los Reyes Católicos sobre la Mezquita Mayor, y se considera la obra cumbre del Renacimiento español, destacando en su interior la Capilla de San Miguel y a la Capilla Mayor. Almuerzo en restaurante concertado, a la hora indicada salida hacia lugar de origen. Llegada y fin de nuestros servicios

EL PRECIO INCLUYE

Autocar todo el recorrido (máximo 12h de disponibilidad y 8h de conducción diaria) salida/regreso Madrid.

Asistente en destino durante todo el circuito.

2 noches en el hotel Macia Condor **** en Granada, en régimen de MP.

Régimen según programa.

Aqua y vino en los almuerzos y cenas.

2 almuerzos en restaurante.

Guía oficial en Granada 1/2 día.

Espectáculo Flamenco con almuerzo.

Entradas a la Alhambra (bajo disponibilidad en el momento de confirmar la reserva con pago de depósito).

Seguro de viaje.

EL PRECIO NO INCLUYE

Entradas no especificadas en el apartado "Incluye"

Tasas turísticas (pago directo en hotel).

Extras en los hoteles (lavadora, minibar, teléfono, etc.).

Cualquier elemento NO especificado en el apartado "El Precio Incluye".